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Invitation and tender to the 

3rd DSV German Cross-Country Skiing Cup 

GALTÜR - NORDIC - OPEN 

FIS competition 

on 

16. - 17.12.2023 

in 

GALTÜR / Tyrol 

 
 

Organizer: German Ski Association 

 
Organizers: SC Hochvogel e.V. Munich in co-operation with SC Silvretta - Galtür 

 
Competition venue: Galtür - Wirl 
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Greetings from Skiclub Silvretta-Galtür / Skiclub  

Hochvogel e.V. Munich 

 
Dear athletes, coaches and support staff! 

The Skiclub Silvretta - Galtür and the Skiclub Hochvogel e.V. Munich are pleased to be able to organize the 

two competition days on the newly designed FIS competition course in Galtür. 

The SC Silvretta - Galtür, together with the Galtür tourism association, has had this goal firmly in mind since 

spring 2023 and has made every effort to realize it. Developments have led to the planned FIS competitions 

in Galtür becoming the 3rd DSV German Cross-Country Skiing Cup for the 2023 / 2024 season. SC Hochvogel 

Munich is the organizing club for this event. The main organizational work was carried out by the  

municipality of Galtür, the Galtür tourism association and SC Silvretta - Galtür during the summer months of 

2023. Everyone involved hopes that the weather will continue to develop favorably until the weekend of the 

event to ensure a good snow situation in Galtür so that we can hold and experience challenging, sporty and 

fair competitions. Until then, we wish you a good preparation for the season and a safe journey to Galtür. 

 

Andreas Kathrein Bernd Raupach 
Chairman SC Silvretta Galtür Chairman SC Hochvogel Munich 
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Organising Committee:   

Overall management: Andreas KATHREIN / Bernd RAUPACH 

Head of OK  
DSV Race Director 

FIS TD 

FIS TD assistant 

Chief of Competition 

Race Secretary 

Chief of control 

Chief of Course  

Chief of Timing  

  

Timekeeping 

Medical Service 

Andreas KATHREIN 

Bernd RAUPACH 

Christian KREPPER / AUT 

Rainer KUCHLER 

Erwin PFLANZL 

Pauline LUIDL / Wolfgang BAUERA 

Andreas KATHREIN 

Edi TÜTSCHER 

Bernd PRANTNER  

Petr MANDANK 

RaceTimePro GmbH 

Mountain rescue Galtür 

Race Office Alpinarium Galtür 

Discipline / Distances: 16.12.2023 Sprint FT: 

 U18w, U20w, D21, U18m, U20m, H21 1,3 k 

 17.12.2023 Distance KT:  

 U18w, U20w, D21 5,0 k 
 U18m, U20m, H21                     10,5 

FIS homologation: 18/59.01/2.5; 2.5 km Steiner 
 

Eligible to participate: Athletes born in 2008 and older. 

ONLY athletes with an active FIS code who have been registered in 

time are eligible to participate. 

Athletes WITHOUT an active FIS code will not be included in the start 

list and are therefore excluded from the competitions! 

 
Competition office: Alpinarium Galtür; Hauptstrasse 29c, 6563 Galtür 

Sub Raceoffice: Galtür - Wirl in the start-finish area. 
 

Official info: Start and finish area, Galtür - Wirl stadium. 
 

Entries : DSV via DSV race administration, 

international to: crosscountry@pflanzl.info 

 

Closing date for entries: Wednesday, 13.12.2023 at 20:00 pm 
 

Entry fee: DSV: 8,00 € (plus 7,00 € wax fee) / per athlete, 

internat. 25,00 € / per athlete. 

mailto:crosscountry@pflanzl.info
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Schedule: 

 

Wednesday, 13.12.2023 
Time Activity  Location   

08:00  Closing Date for entries  

 International Entry (online at RaceTimePro) 

 

Friday, 15.12.2023 

Time Activity  Location   

10:00 – 15:30 Official training  

14:00 – 17:00 Entry Check Sprint FT 
19:00  Team captains meeting Distance KT online  

   
 
 

Saturday, 16.12.2023 
Time Activity  Location   

from 07:00  Bib distribution Sprint Sub Race Office Wirl 
08:00 – 08:50  Official Training women Galtür / Wirl  

09:00 a Start Sprint Qualification U 18w/U 20w/D21 Galtür / Wirl  

09:45  Team captains meeting Final women Start-Finish  

09:45 – 10:05  Official Training Qualified athletes Galtür / Wirl  

10:15  Start Finale U 18w/U 20w/D21 Galtür / Wirl  

11:35 – 12:05 Official Training men Galtür / Wirl  

12:00  Flower Ceremony U 18w/U 20w/D21 Start-Finish  

12:15  Start Sprint Qualification U 18m/U 20m/H21 Galtür / Wirl  

12:50  Team captains meeting Finale men Start-Finish  

13:00 – 13:35  Official Training Qualified athletes Galtür / Wirl  

13:45 Start Finale U 18m/U 20m/H21 Galtür / Wirl  

15:30  Flower Ceremony U 18m/U 20m/H21 Start-Finish  

15:45 – 16:30  Official Training KT Galtür / Wirl  

14:00 – 16:00  Entry Check Distance KT Sub Race Office Wirl 
19:00  Team captains meeting Distance KT online  

 
 

Sunday, 17.12.2023 
Time Activity Location 

from 07:30  Bib distribution Distance Sub Race Office Wirl 
07:30 – 09:15  Official Training, Ski test Galtür / Wirl 

09:30  Start Individual U18w/U20w/D21 Galtür / Wirl 

11:00  Start Individual U18m/U20m/H21 Galtür / Wirl 
12:45  Flower Ceremony Start-Finish 
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Accommodation enquiries: Galtür Tourist Office, Community Centre, Galtür 39, 6563 Galtür 
 

Results: https://winter.racetime.pro and www.deutscherskiverband.de 
 

Information / Contact: Erwin Pflanzl: +43 664 5210478 
Bernd Raupach: +49 151 15053078 

 
Rules: The competitions are organized in accordance with the provisions of the FIS  
  International Competition Rules (IWO). This means that only fluorine free gliding 

wax must be used in accordance with the FIS specifications! 
Note: Due to the completely new construction of the stadium, the German Ski Association 

is looking for possibilities to offer an appropriate waxing room situation for the 
waxing of the cross federation waxing teams. It is recommended to bring 
additional pavilions in order to be prepared for all eventualities. 

Liability: 1. risk assessment and personal responsibility of the participants: 

In the LSV active declaration for the receipt of their start pass, the participants have declared in detail 
that they are aware of the competition-specific risks and dangers and that they accept these. 
Furthermore, they are informed that they may suffer injury to life or limb when practicing their 
chosen skiing discipline. Finally, they are obliged to carry out their own risk assessment as to 
whether they are confident that they can safely master the difficulties of the course or facility on the 
basis of their individual ability and are also obliged to point out any safety deficiencies they 
recognize. By taking part in the race, they are demonstrating both the suitability of the course and their 
ability to cope with its demands. In addition, they have expressly confirmed in their declaration of 
participation that they are responsible for the equipment they use. These declarations are also binding 
for this competition. 

2. Fault of the organizer and its vicarious agents: 
The participant in the competition accepts, if he/she suffers damage during the competition and is of 
the opinion that the responsible organizer or his/her vicarious agents are at fault, that they are only 
liable with regard to material damage in the case of intent or gross negligence. This declaration also 
applies to the athlete's legal successor. 
The participant further agrees to familiarize himself with the respective competition regulations. If a 
third party suffers damage as a result of his/her participation in the competition, he/she accepts that 
he/she alone may be held liable. It therefore serves his 
own interest to have adequate insurance cover. 

 

Data protection:  1. We, Skiclub Hochvogel e.V. Munich, Heinrich-Wieland-Str. 88, 81735 Munich, represented by the 

Executive Board, are responsible for the processing of your personal data. Please send all your 
requests, suggestions and questions to: info@sc-hochvogel.de or to the above address. 

2. When registering for the sporting event 3rd DSV German Cross-Country Skiing Cup 2023/2024 on 16/17 
December 2023 in Galtür, we collect the following categories of data or the following personal data 
from you: Personal master data (first names, surnames, year of birth, nationality if applicable, club 
membership) and contact details (telephone number, e-mail address) from you directly or from your 
national association if you register through them or are registered with us by them. 

3. Your data will be processed in order to fulfil the sports event contract to which you are a party. For this 
purpose, it is necessary to identify you in order to check the payment of the entry fee, your eligibility 
to start and the existence of insurance cover and, if necessary, to contact you for any queries, to 
allocate you a start number, to organize and carry out admission, the competition, the program, 
accommodation and/or catering and other event-related services. Only your personal data (first 
name, surname, year of birth) and your club affiliation will be published for the publication of results 
lists and award ceremonies. The legal basis for this processing is Art. 6 I 1 lit. b GDPR. In order to 
promote our club purposes, for reporting in club media, in the press, on the radio or on the Internet 
or for economic or idealistic interests of the sports organizer and/or sports associations, the 

http://www.deutscherskiverband.de/
mailto:info@sc-hochvogel.de
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processing of your personal master data or of photo/video recordings of you participating in the 
above mentioned event may be necessary in accordance with Art. 6 I 1 lit. f GDPR. 

4. Your personal data will be processed by our contractors and, if necessary, passed on to hotels and tour 
operators, regional associations, the German Ski Association, insurance companies, authorities, 
press organizations and, if necessary, the sports organizer. We do not transfer your data to third 
countries or international organizations. 

5. Your personal data will be deleted as soon as the purpose of storage no longer applies and there are 
no retention obligations (e.g. standard limitation period for contractual claims according to § 195 
BGB, 3 years; retention of invoices, 10 years). 

6. You have the right to request information from us at any time in accordance with Art. 15 GDPR about 
the personal data we have stored about you as well as its origin, recipients or categories of recipients 
to whom this data is passed on or disclosed, the purpose of storage and processing, the planned 
storage period and the automated decision-making processes carried out by us. Furthermore, you 
have the right to rectification (Art. 16 GDPR), erasure (Art. 17 GDPR), restriction of processing (Art. 
18 GDPR) or objection to processing (Art. 21 GDPR) and the right to data portability (Art. 20 GDPR). 
You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority (Art. 77 GDPR). The 
competent authority is the Bavarian State Commissioner for Data Protection or a supervisory 
authority responsible for your place of residence. We deliberately refrain from automated decision 
making. 

7. The provision of your above-mentioned personal data is necessary for the conclusion of the contract. 
If you do not provide your data, participation in the competition is not possible. 

 

Infection protection: With the increasing number of Covid infection cases and possible flu infections, the German Ski 

Association and the organizing clubs would like to draw your attention to careful hygiene measures. In the 

event of any suspicious symptoms (signs of a cold), participation is not permitted. Every participant, 

coach, official and spectator shares responsibility at the events. Simple hygiene measures help to protect 

yourself and others from contagious infectious diseases such as COVID-19 or influenza. If necessary, the 

organizer collects names and contact details of participants, coaches and officials to assist health 

authorities in contact tracing. This data will only be transmitted at the request of the authorities. 
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Competition venue, routes, route profiles: 

Sprint: 
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Distance 2.5 k: 
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Einladung und Ausschreibung 

zum 

3. DSV Deutschlandpokal Skilanglauf 

GALTÜR – NORDIC – OPEN

FIS Wettkampf 

am 

16. und 17.12.2023

in 

GALTÜR / Tirol 

Veranstalter: Deutscher Skiverband 

Organisatoren: SC Hochvogel e.V. München in Kooperation mit SC Silvretta - Galtür 

Wettkampfort: Galtür - Wirl 
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Grußwort Skiclub Silvretta-Galtür / Skiclub Hochvogel e.V. München 
 

Liebe Athletinnen und Athleten, Trainerinnen und Trainer, Betreuerinnen und Betreuer! 

Der Skiclub Silvretta – Galtür und der Skiclub Hochvogel e.V. München freuen sich die beiden Wettkampf-

tage auf der neu gestalteten FIS Wettkampfstrecke in Galtür zur Austragung bringen zu dürfen. 

Der SC Silvretta – Galtür hat dieses Ziel, zusammen mit dem Tourismusverband Galtür, bereits seit dem 

Frühjahr 2023 fest im Blick gehabt und alle Anstrengungen unternommen, dies in die Umsetzung zu brin-

gen. Entwicklungen haben dazu geführt, dass aus den geplanten FIS Wettkämpfen in Galtür der 3. DSV 

Deutschlandpokal Skilanglauf der Saison 2023 / 2024 entstanden ist. Bei diesem fungiert der SC Hochvogel 

München als durführender Verein. Die organisatorische Hauptarbeit haben die Gemeinde Galtür, der Tou-

rismusverband Galtür und der SC Silvretta – Galtür während der Vorbereitung über die Sommermo-

nate2023  geleistet. 

Alle Beteiligten hoffen bis zum Veranstaltungswochenende auf weiterhin günstige Witterungsentwicklung 

für eine gute Schneesituation in Galtür, um herausfordernde, sportliche faire Wettkämpfe durchführen 

und erleben zu können. Bis dahin wünschen wir Euch eine gute Saisonvorbereitung und eine gute Anreise 

nach Galtür. 

 

 Andreas Kathrein Bernd Raupach 
 Obmann SC Silvretta Galtür 1. Vorsitzender SC Hochvogel München 
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Organisationskomitee:  

Gesamtleitung: Andreas KATHREIN / Bernd RAUPACH 

 

Disziplin / Distanzen: 16.12.2023 Sprint FT: 

 U18w, U20w, D21, U18m, U20m, H21 1,3 k 

 17.12.2023 Distanz KT: 

 U18w, U20w, D21 5,0 k 

 U18m, U20m, H21 10,0 k 

FIS Homologierung: 18/59.01/2.5; 2.5 km Steiner 

Teilnahmeberechtigt: Sportler/innen ab Jahrgang 2008 und älter. 

Teilnahmeberechtigt sind NUR Sportler/innen unter Angabe ihres 

aktiven FIS codes, die zeitgerecht gemeldet wurden. 

Sportler/innen OHNE aktiven FIS code werden nicht in die Startliste 

übernommen und sind damit für die Wettkämpfe ausgeschlossen! 

 

Wettkampfbüro: Alpinarium Galtür; Hauptstrasse 29c, 6563 Galtür 

 Sub Raceoffice: Galtür – Wirl im Start- Zielbereich. 

Offizielle WK Info´s: Start- Zielbereich, Stadion Galtür - Wirl 

Meldungen an: DSV über DSV Rennverwaltung, 

 internat. an: crosscountry@pflanzl.info 

Meldeschluss: Mittwoch, 13.12.2023 um 20:00 Uhr 

Meldegebühr: DSV: 8,00 € (plus 7,00 € Wachsgeld) / WK, 

 internat. 25,00 € / WK. 

OK Chef Andreas KATHREIN

DSV Wettkampfbeauftragter Bernd RAUPACH

FIS TD Christian KREPPER / AUT

FIS TD nat. Rainer KUCHLER

Chef des Wettkampfes Erwin PFLANZL

Wettkampfsekretär/in Pauline LUIDL / Wolfgang BAUER

Chef Kontrollposten Andreas KATHREIN

Chef Strecke Edi TÜTSCHER

Chef der Zeitnahme Bernd PRANTNER

Chef der Berechnung Petr MANDANK

Zeitnahme RaceTimePro GmbH

Sanitätsdienst Bergrettung Galtür

Rennbüro Alpinarium Galtür



 
 

 
 

DSV Deutsch landpoka l  Sk i langlauf  

 

 

In  

Kooperation 

mit 

Zeitplan: 

 

 

 

 

  

Mittwoch, 13.12.2023

Uhrzeit Bezeichnung

20:00 Uhr Meldeschluss (nat. DSV Rennverwaltung)

Internat. Meldung: online bei RaceTimePro

Freitag, 15.12.2023

Uhrzeit Bezeichnung Ort

10:00-15:30 Uhr Offizielles Training Galtür / Wirl

14:00-17:00 Uhr Meldungskontrolle Sprint FT Rennbüro

19:00 Uhr MFS Sprint FT online

Samstag, 16.12.2023

Uhrzeit Bezeichnung Ort

ab 07:00 Uhr Startnummernausgabe Sprint Sub Rennbüro  Wirl

08:00-08:50 Uhr Offizielles Training weiblich Galtür / Wirl

09:00 Uhr Start Sprint Qualifikation U18w/U20w/D21 Galtür / Wirl

09:45 Uhr MFS Finale weiblich Start-Ziel

09:45-10:05 Uhr Offizielles Training Qualifizierte Galtür / Wirl

10:15 Uhr Start Finale U18w/U20w/D21 Galtür / Wirl

11:35-12:05 Uhr Offizielles Training männlich Galtür / Wirl

12:00 Uhr Siegerehrung U18w/U20w/D21 Start-Ziel

12:15 Uhr Start Sprint Qualifikation U18m/U20m/H21 Galtür / Wirl

12:50 Uhr MFS Finale männlich Start-Ziel

13:00-13:35 Uhr Offizielles Training Qualifizierte Galtür / Wirl

13:45 Uhr Start Finale U18m/U20m/H21 Galtür / Wirl

15:30 Uhr Siegerehrung U18m/U20m/H21 Start-Ziel

15:45-16:30 Uhr Offizielles Training KT Galtür / Wirl

14:00-16:00 Uhr Meldungskontrolle Distanz KT Sub Rennbüro  Wirl

19:00 Uhr MFS Distanz KT online

Sonntag, 17.12.2023

Uhrzeit Bezeichnung Ort

ab 07:30 Uhr Startnummernausgabe Distanz Sub Rennbüro  Wirl

07:30-09:15 Uhr Offizielles Training, Skitest Galtür / Wirl

09:30 Uhr Start Individual U18w/U20w/D21 Galtür / Wirl

11:00 Uhr Start Individual U18m/U20m/H21 Galtür / Wirl

12:45 Uhr Siegerehrung Start-Ziel
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Quartieranfragen: Tourismusverband Galtür, Gemeindehaus, Galtür 39, 6563 Galtür 

Ergebnisse:  https://winter.racetime.pro und www.deutscherskiverband.de 

Auskunft / Kontakt: Erwin Pflanzl: +43 664 5210478 
 Bernd Raupach: +49 151 15053078 

Regeln: Die Wettkämpfe werden nach den Bestimmungen der internationalen Wettlau-
fordnung (IWO) der FIS durchgeführt. Damit ist ausschließlich fluorfreies Gleit-
wachs gemäß den Vorgaben der FIS zu verwenden! 

Hinweis: Aufgrund des völligen Neubaus des Stadions wird für das Vorgehen des Deutschen 
Skiverbandes bzgl. des gemeinsamen Wachsen der landesverbandsübergreifen-
den Wachsteams nach Möglichkeiten eine entsprechende Wachsraumsituation 
anbieten zu können. Es wird empfohlen zusätzlich Pavillons mitzubringen, um 
auf alle Eventualitäten vorbereitet zu sein. 

 

Haftung: 1. Risikobeurteilung und Eigenverantwortllchkeit der Teilnehmer: 

In der LSV-Aktivenerklärung für den Erhalt ihres Startpasses haben die Teilnehmer detailliert er-
klärt, Kenntnis zu haben von den wettkampf- spezifischen Risiken und Gefahren sowie diese zu 
akzeptieren. Weiter darüber informiert zu sein, dass sie insoweit bei der Ausübung der von ihnen 
gewählten Skidisziplin Schaden an Leib oder Leben erleiden können. Schließlich haben sie sich 
verpflichtet, eine eigene Risikobeurteilung dahingehend vorzunehmen, ob sie auf Grund ihres in-
dividuellen Könnens sich zutrauen die Schwierigkeiten der Strecke bzw. Anlage sicher zu bewälti-
gen und sich zudem verpflichtet auf von ihnen erkannte Sicherheitsmängel hinzuweisen. Durch 
ihren Start bringen sie zum einen die Geeignetheit der Strecke zum Ausdruck sowie zum anderen, 
deren Anforderungen gewachsen zu sein. Zudem haben sie in der Aktivenerklärung ausdrücklich 
bestätigt, für das von ihnen verwendete Material selbst verantwortlich zu sein. Diese Erklärungen 
sind gerade auch für diesen Wettkampf verbindlich. 

 2. Verschulden des Organisators und seiner Erfüllungsgehilfen: 
Der Teilnehmer am Wettkampf akzeptiert, wenn er im Wettkampf einen Schaden erleidet und der 
Meinung ist, den zuständigen Organisator bzw. dessen Erfüllungsgehilfen treffe hierfür ein Ver-
schulden, dass diese im Hinblick auf Sachschäden nur bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit haf-
ten. Diese Erklärung gilt auch für den Rechtsnachfolger des Athleten. 
Der Teilnehmer erklärt sich weiter bereit, sich mit den jeweiligen Wettkampfbestimmungen ver-
traut zu machen. Wenn durch seine Teilnahme am Wettkampf ein Dritter Schaden erleidet, ak-
zeptiert er, dass eine eventuelle Haftung allein ihn treffen kann. Es dient deshalb seinem 
eigenen Interesse, ausreichenden Versicherungsschutz zu haben. 

Datenschutz: 1. Wir, der Skiclub Hochvogel e.V. München, Heinrich-Wieland-Str. 88, 81735 München, vertreten 

durch den Vorstand, sind für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlich. 
Alle Ihre Anträge, Anregungen und Fragen richten Sie bitte an: info@sc-hochvogel.de oder an die 
o.g. Anschrift. 

 2. Bei der Anmeldung zu der Sportveranstaltung 3. DSV Deutschlandpokal Skilanglauf 2023/2024 am 
16./17.12.2023 in Galtür erheben wir folgende Datenkategorien bzw. folgende personenbezo-
gene Daten von Ihnen: Personenstammdaten (Vornamen, Nachnamen, Jahrgang, ggf. Staatsange-
hörigkeit, Vereinszugehörigkeit) und Kontaktdaten (Telefonnummer, EMail- Adresse) von Ihnen 
unmittelbar oder von Ihrem Landesverband, wenn Sie sich über diesen anmelden oder von diesem 
bei uns gemeldet werden. 

 3. Ihre Daten werden verarbeitet, um den Sportveranstaltungsvertrag, dessen Vertragspartei Sie sind, 
zu erfüllen. Dazu ist erforderlich, Sie zu identifizieren, um die Einzahlung der Startgebühr, Ihre 
Startberechtigung und das Bestehen des Versicherungsschutzes zu überprüfen und Sie ggf. für 
Rückfragen zu kontaktieren, Ihnen eine Startnummer zuzuweisen, den Einlass, den Wettkampf, 

http://www.deutscherskiverband.de/
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das Programm, die Unterbringung und/oder Verpflegung sowie weitere veranstaltungsbezogene 
Dienstleistungen zu organisieren und durchzuführen. Zur Veröffentlichung von Ergebnislisten und 
Vornahme von Siegerehrungen werden nur Ihre Personenstamm- daten (Vor- und Nachnamen, 
Jahrgang) und Ihre Vereinszugehörigkeit veröffentlicht. Rechtsgrundlage dieser Verarbeitung ist 
Art. 6 I 1 lit. b DSGVO. Zur Förderung unserer Vereinszwecke, zur Berichterstattung in Vereinsme-
dien, in der Presse, im Rundfunk oder im Internet oder aus wirtschaftlichen oder ideellen Interes-
sen des Sportveranstalters und/oder Sportverbände kann die Verarbeitung Ihrer Personenstamm-
daten oder von Foto-/Videoaufnahmen von Ihnen bei der Teilnahme an der o.g. Veranstaltung, 
gem. Art. 6 I 1 lit. f DSGVO erforderlich sein. 

 4. Ihre personenbezogenen Daten werden von unseren Auftragnehmern verarbeitet und ggf. an Ho-
tels und Reiseveranstalter, ggf. Landesverbände, an den Deutschen Skiverband e.V., an Versiche-
rungen, Behörden, Presseorgane und ggf. an den Sportveranstalter weitergegeben. Wir übermit-
teln Ihre Daten weder in Drittländer noch an internationale Organisationen. 

 5. Ihre personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald der Zweck der Speicherung entfallen ist 
und keine Aufbewahrungspflichten (u.a. Regelverjährung für vertragliche Ansprüche gem. § 195 
BGB, 3 Jahre; Aufbewahrung von Rechnungen, 10 Jahre) bestehen. 

 6. Sie haben das Recht, von uns jederzeit Auskunft gem. Art. 15 DSGVO zu verlangen über die zu Ihnen 
bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten sowie zu deren Herkunft, Empfänger oder Ka-
tegorien von Empfängern, an die diese Daten weitergegeben oder offengelegt werden, den Zweck 
der Speicherung und Verarbeitung, die geplante Speicherdauer und die von uns durchgeführten 
automatisierten Entscheidungsfindungen. Des Weiteren haben Sie das Recht auf Berichtigung 
(Art. 16 DSGVO), Löschung (Art. 17 DSGVO), Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO) oder 
einen Widerspruch gegen die Verarbeitung (Art. 21 DSGVO) und das Recht auf Datenübertragbar-
keit (Art. 20 DSGVO). Ferner haben Sie ein Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 
77 DSGVO). Zuständig ist der Landesbeauftragte für den Datenschutz Bayern oder eine für ihren 
Wohnsitz zuständige Aufsichtsbehörde. Wir verzichten bewusst auf automatisierte Entschei-
dungsfindung. 

 7. Die Bereitstellung Ihrer oben genannten personenbezogenen Daten ist für den Vertragsschluss er-
forderlich. Im Fall der Nichtbereitstellung Ihrer Daten ist die Wettkampfteilnahme nicht möglich. 

Infektionsschutz: Mit den wieder verstärkt auftretenden CoVid Infektionsfällen und möglichen Grippeinfektionen weist 

der Deutsche Skiverband und die durchführenden Vereine auf sorgfältige Hygienemaßnahmen hin. 

Bei jeglichen verdächtigen Symptomen (Erkältungsanzeichen) kann keine Teilnahme erfolgen. Bei den 

Veranstaltungen trägt jeder Teilnehmer, Trainer, Funktionär und Zuschauer eine Mitverantwortung. 

Einfache Hygienemaßnahmen tragen dazu bei, sich und andere vor ansteckenden Infektionskrankhei-

ten wie COVID-19 oder Grippe zu schützen. Wenn nötig erhebt der Organisator Namen und Kontakt-

daten von den Teilnehmern, Trainern und Funktionären, um Gesundheitsbehörden bei der Kontakt-

personenermittlung zu unterstützen. Diese Daten werden nur auf Anfrage der Behörden übermittelt. 
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Wettkampfort, Strecken, Streckenprofile: 

Sprint: 
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Distanz 2,5 k: 
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